

いよいよ、前期後半のスタート です！！

楽しかった夏休みもあっという間に終わり、いよいよ前期後半が始まりました。コロナ禍での夏休みでしたが、家族や友達と一緒に、普段はできない貴重な体験ができましたか？夏休み中は、早寝・早起き・朝ごはんのペースを乱さずに過ごすことができましたか？もしペースが崩れてしまったお子さんも、時間をかけながら少しずつ学校モードに切り替えていってもらえればと思います。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。



個人面談ではお世話になりました

お忙しい中、夏休み前の個人面談では、大変お世話になりました。限られた時間ではありましたが、普段の学校での学習や活動の様子をお伝えさせていただくことができよかったです。また、学校とは違うご家庭でのお子さんの様子や、「学校が楽しい。」「もっと勉強したい。」という思いを話しているというお話も伺うことができ、とても嬉しい気持ちになりました。今後も学校での様子も積極的にお伝えさせていただきますので、ご家庭での様子も教えていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

教育支援プランA・Bをお配りしました

今週、個別の教育支援計画（教育支援プランA）、個別の指導計画（教育支援プランB）の2種類を、透明のファイルに入れて配りました。お子さんへの指導・支援への計画になりますので、ご一読ください。ご家庭で大切に保管してください。また、評価の部分につきましては、ひかりの子（10月、3月）に記入しますので、そちらをご参照ください。

児童引き渡し訓練 9月1日（火）

避難訓練 14:00～
引き渡し 14:30頃～14:40



14:20頃までには来校していただき、避難訓練を見学してください。児童と歩いて下校していただきますので、お迎えは**徒歩**でお願いします。当日、ゆり組担任は出張のため、引き渡しは担外の先生にお願いします。

